

KUNST, AUSSTELLUNG, DELÉMONT

FRANÇOIS MONNIER, PERLES DE VERRES

Le roman d'Hermann Hesse - *Le Jeu des perles de verre* - est le fil conducteur de cette série de dessins, billes et plantes réalistes contrastant avec les traces de pinceaux très libres.

Alors que l'écrivain met en résonance les multiples facettes de ses personnages, les perles de verre apparaissent ici en diverses tailles et couleurs. Fasciné dès l'enfance par le jeu des billes et leur transparence magique, elles ne pouvaient que réapparaître un jour dans mes dessins.

La seconde série traite de la maison archaïque, stéréotype sans ouverture, monochrome, accentué par des aplats denses. Et quand cette maison archaïque percute les perles de verre, il en résulte une sorte de force primitive.

L'exposition marque l'entrée de Moutier dans le Canton du Jura.

ÖFFNUNGSZEITEN

Von 28. Nov. 2025 bis 11. Jan. 2026



CONTACT

Galerie de la FARB
Rue de Fer 8
2800 Delémont

+4132 423 45 85
info@fondationfarb.ch



